

Le train de Hugo Claus tire sa révérence



De sporen van gouden kindertranen:

de hars van de cypres

van de schildpad aan scherven geschoten

De sporen / Hugo Claus

En 2008 la SNCB avait lancé un train original, en collaboration avec les organisateurs de 'l'été de la poésie' à Watou, près de Poperinge. Pour rendre hommage à Hugo Claus, participant actif à l'événement, la SNCB a posé sur une automotrice 'Break' une série de strophes d'un poème du célèbre écrivain intitulé 'De sporen' (Les voies). La sélection a été faite par Gwy Mandelinck, l'organisateur de 'l'été de la poésie' et expert en poésie. Le train a circulé pendant les deux mois de l'été

2008 entre Courtrai et Poperinge, le trajet pour se rendre à l'événement. Par après, le Break a continué à sillonner le pays. Récemment, le train a reçu une nouvelle livrée, comme tous les Breaks d'ailleurs, à l'atelier central de Malines. C'est la fin d'une belle histoire poé-

tique qui a duré 5 ans. Pendant tout ce temps, le train a marqué les esprits. Un exemple ? Le 9 mars 2013, le journal 'De Morgen' a consacré un grand article en guise d'adieu à ce train pas comme les autres. Un train qui aura certes tracé sa propre voie ...



Tweets #sncb

Une vidéo bien foutue ! Travailler pour la #SNCB séduit de plus en plus les femmes | sco.lt/6u7HW5
@voyageurdurail

La SNCB n'oublie rien! Les amendes reviennent meme des années après. La cuenta est salee!!
@imamnikita

@typique_sncb Les retards font grève, veuillez excuser la SNCB de ce désagrément.
@john_mckee

Les 4 saisons des retards #sncb : surchauffe, feuilles mortes, gel et #printemps social.
po.st/U94NsU via @lesoir
@cdt_sylvestre

Lu sur le site de la Sncb 'à chacun son billet, pour vous, votre chien, votre vélo...' J'ai ri #Unpeu
@jamsoulgirl